
 

第 382回 高浜町教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

日時 ： 令和 3年 8月 6日（金） 午後 6時 55分 ～ 午後 8時 19分 

場所 ： 高浜町役場 2階 会議室 1 

出席者 ： 教育長 釣本 眞史 委員 福田 敏弘 

委員 江川 雅也 委員 濱野 秀子 

委員 田中 温子 

事務局 ： 局長 千坂 浩一郎 次長 小林 英文 

次長 堀口 剛 主査 竹中 絵里子 

 

（１）教育長の開会宣告 

 

（２）第３８１回高浜町教育委員会（６月臨時会）会議録の承認について 

釣本教育長・福田委員・江川委員 

 

（３）議事日程 

第１ 会議録署名委員の指名について 

福田委員・濵野委員 

 

第２ 会期の決定について 

令和３年８月６日から８月６日までの１日間 

 

第３ 委員会の諸事項報告について 

（福田委員） 第１回都市計画マスタープラン戦略会議への出席に 

ついて報告 

（教育長） 前回の教育委員会定例会以後の主な諸事項を報告 

（学校訪問、町議会６月定例会・第５回高浜町学校給食

センター整備事業検討委員会への出席、パラリンピッ

ク聖火の種火高浜町採火式の開催など） 

 

第４ 議案第１４号 令和３年度 高浜町一般会計教育関係費補正予算 

（第２号）について [事務局が説明 … 可決] 

 

 議案第１５号 高浜町教職員住宅の設置及び管理に関する条例施行規則

を廃止する規則について [事務局が説明 … 可決] 

 

 議案第１６号 令和４年度使用中学校教科用図書の採択について 

 [事務局が説明 … 可決]  



 

 

≪議案に係る委員からの質疑等≫ 

第１５号関係 

（福田委員） 管理が総務課へ移管されたと伺っているが、現在も何らかの使用があ

るのか。 

（事務局） 教育委員会部局から総務課の普通財産に移管したことにより、行政目

的には使用していない。 

第１６号関係 

（江川委員） 今後、個別に検討するのか。 

（事務局） 昨年度７社から検討したが、新たに自由社が出版したため、改めて８

社の中から検討し直すこととなった。 

 

（４）その他 

⚫ 令和２年度高浜町教育委員会自己点検評価報告書について[事務局が説明] 

（江川委員） 重点方策と予算や事業とは、事前に紐づけがされている

のか。 

（事務局） 予算については、総合計画のカテゴリーに紐づける形に

なっている。総合計画の理念を教育方策としている。 

過去５年間の重点方策ということで、昨年、新しく教育大

綱と重点方策とを整理し、今年度から新たな枠組みによ

り実施している。今回配布のものは昨年度までの方針で

あり、今年度事業については、整理されたものを示せる予

定である。 

（江川委員） 実施した事業について記載するだけでなく、実施予定で

あったがコロナにより実施不可となったことなども記載

した方が良いのでは。Ｂ評価に至った経緯が明確になる。 

（事務局） 検討する。 

（江川委員） 評価者について、学識経験者のみでなく教諭や保護者な

ど外部の委員を増やすことにより、正しい成果や評価が

見えてくるのでは。 

（事務局） 数字で表せるものは良いが、数字で表せないものもあり、

対応が難しい。 

（福田委員） 教育環境の評価がＢになっているが、Ａでも良いと思う。

十分に達成されているように感じる。 

（事務局） 概ね達成したが、タブレットが全児童に対し１人１台を

準備できていないことにより、Ｂとした。 

 

 



 

⚫ まなびの配付について [事務局が説明] 

 

⚫ 次回の開催日程について 

令和３年１１月４日（木）午後７時００分開議 

 

（５）教育長の閉会宣告 


